

## Cierre de la semana de bienvenida 2016 Concierto de la Orquesta Sinfónica de la UCR

Viernes 11 de marzo, 4:00 p.m. (Anfiteatro, Facultad de Bellas Artes)

Esta ha sido una semana de bienvenida particular. El lunes conmemoramos el 75° aniversario del inicio de lecciones en el primer ciclo lectivo de nuestra universidad. En una semana como esta, hace 75 años, la universidad abrió sus puertas a decenas de nuevos estudiantes, iniciando una tradición de solidez y de perseverancia que habría de consolidar una de las instituciones más queridas de nuestro país. Extrañaba la efervescencia de los estudiantes en la Universidad de Costa Rica... ¡cómo se nota que la verdadera vida de la universidad está en todos y todas ustedes! Les doy la más cálida bienvenida a nuestra institución, a todas aquellas personas que culminan su primera semana universitaria, y a aquellas que ya cuentan con un poco más de experiencia estudiantil.

La cadena humana que formamos el lunes en el Pretil fue un símbolo de la unión y la fuerza que la comunidad universitaria imprimen en su quehacer; sin duda, solo en conjunto podemos ser protagonistas de los cambios que nuestro país necesita. La Universidad de Costa Rica, en sus 75 años, ha pasado por múltiples vicisitudes, y siempre ha salido adelante, precisamente gracias a esta solidaridad con que la comunidad universitaria se ha distinguido a lo largo de las décadas.

También durante toda esta semana nuestra universidad promovió actividades orientadas a la reflexión y discusión acerca de las condiciones de las mujeres en el país y en el mundo, así como evidenciar los logros y desafíos que, como institución, estamos obligados a solventar en materia de género. Esta sensibilidad es la trama con la que esperamos que cada estudiante teja su formación universitaria, puesto que nuestra sociedad necesita profesionales altamente comprometidos y sensibles con la búsqueda de las transformaciones para el logro del bien común.

Cerramos esta semana de bienvenida al I Ciclo Lectivo 2016 con el concierto de uno de los conjuntos artísticos más emblemáticos de nuestra institución: la Orquesta Sinfónica de la Universidad de Costa Rica.





Conformada por aproximadamente 65 profesores, graduados de la Escuela de Artes Musicales y por estudiantes avanzados, la Orquesta Sinfónica de la UCR cumple en este 2016 siete años de fundación. Desde ahora se encuentra preparando su nueva temporada, con siete programas diferentes que serán presentados en cerca de catorce ocasiones.

Quiero aprovechar para agradecer la invaluable labor del maestro Juan Manuel Arana, quien durante cuatro años llevó la batuta de esta orquesta, y logró la consolidación de un equipo realmente talentoso de músicos y músicas. Asimismo, doy la más cordial bienvenida al maestro Dr. Alejandro Gutiérrez Mena, quien a partir de este año asumió el rol de director de esa orquesta. El Dr. Gutiérrez es exdirector asistente de la Pacific Symphony de California, y cuenta con un doctorado en dirección orquestal por la Universidad de Texas, en Austin, apoyado por nuestra institución. Me llena de orgullo de contar con sus aportes para nuestra Orquesta Sinfónica, y estoy seguro de que emprenderá planes de avanzada para fortalecer la estructura, la selección y el desempeño de esta agrupación. Confío en que, con su guía, cada uno y cada una de los integrantes de la orquesta se sentirá parte de un proyecto artístico de alto nivel.

Ahora los dejaré deleitarse con las interpetaciones de nuestra Orquesta Sinfónica. Bienvenidos y bienvenidas a la Universidad de Costa Rica; espero que, desde ahora, sientan el orgullo de *ser UCR*, una Universidad de Grandes Acciones y Grandes Logros.

Muchas gracias.